



## En Italia, apoyo y compromiso para Cuba



*Durante la jornada vespertina de este martes el Presidente Díaz-Canel, entre otras actividades, sostuvo un encuentro con su homólogo italiano Sergio Mattarella, y visitó la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), donde dialogó con su director general, QU Dongyu.*

René Tamayo / Yaima Puig, 20 de Junio de 2023

ROMA, Italia.- De “provechoso” calificó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, el encuentro que sostuvo, pasado el mediodía

de este martes (hora local), con su homólogo italiano Sergio Mattarella.

"Destacamos -refirió el mandatario en su red social Twitter- interés común de continuar fortaleciendo el diálogo político de alto nivel y desarrollando los vínculos económicos, comerciales y la inversión".

Es esta la primera visita que realiza Díaz-Canel a la República Italia tras asumir como Jefe del Estado cubano y tiene lugar precisamente en el año en que ambas naciones celebran el 120 aniversario del inicio de sus relaciones diplomáticas, establecidas el 4 de febrero de 1903.

En una nota de prensa divulgada por la Cancillería de la Mayor de las Antillas se expresa, además, que durante el diálogo los dos mandatarios "reafirmaron la voluntad de continuar desarrollando los vínculos bilaterales en esferas de mutuo interés, en particular las relaciones económico-comerciales y la cooperación en materia de cultura, salud y otros sectores".

De igual manera, se destaca que en el transcurso de la conversación el Presidente Díaz-Canel agradeció al pueblo y al Gobierno italianos por su histórica posición contra el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por el Gobierno de los Estados Unidos a la isla caribeña.

Son todos gestos que ratifican la voluntad común de continuar avanzando en la consolidación de los históricos y estables vínculos que por más de un siglo han marcado la relación entre los dos países.



Foto: Alejandro Azcuy.



*Foto: Alejandro Azcuy.*

## LA FAO Y CUBA, UNA RELACIÓN DE APOYO MUTUO

“Es un gran honor recibirlo aquí”, aseguró al Presidente Díaz-Canel, en la tarde de este martes, el excelentísimo señor QU Dongyu, director general de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), durante un encuentro sostenido por ambos en la sede de este importante organismo internacional.

“Para nosotros es un gran placer estar aquí”, aseguró por su parte el mandatario cubano, quien estaba acompañado durante el diálogo por el miembro del Buró Político y ministro de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez Parrilla.

Es la segunda ocasión, recordó el dignatario, “en que visitamos este recinto”, y en ambas ha sido relacionado con encuentros sostenidos con Su Santidad: la primera vez tuvo lugar diez años atrás, cuando asistió al acto de entronización del Papa Francisco, y ahora en el contexto del encuentro sostenido con el Sumo Pontífice en la Santa Sede.



**Foto: Alejandro Azcuy.**

Si estábamos en Italia era muy importante poder visitar la sede de la FAO y tener una conversación con ustedes, porque tenemos que agradecer mucho el apoyo que ha dado la Organización en todos estos años a la solución de las problemáticas alimentarias en nuestro país, aseguró Díaz-Canel. Igualmente, reconoció las “activas relaciones que ha promovido con Cuba” el actual Director General de la FAO.

En sus palabras Díaz-Canel hizo referencia a dos temas fundamentales potenciados a nivel internacional desde el mandato de QU Dongyu. Uno de ellos, señaló el Presidente, es el “de los sistemas sostenibles de desarrollo de la producción de alimentos y la soberanía alimentaria, con lo cual Cuba está plenamente identificada”.

Al respecto, abundó que en nuestro país se aprobó e implementa el Plan Nacional de Soberanía Alimentaria y Educación Nutricional, que ha contado con el apoyo de la FAO, cuyo representante en Cuba, Marcelo Resende, ha llevado a cabo un papel muy activo, al igual que Frei Betto.

A su vez, detalló Díaz-Canel, “hemos estado trabajando también en el desarrollo de los sistemas de agricultura y de producción de alimentos sostenibles”, lo cual en las actuales condiciones en que se encuentra Cuba, producto del bloqueo recrudescido, de las medidas aplicadas por Trump y mantenidas por Biden, así como de la inclusión de nuestra nación en la lista de supuestos países patrocinadores del terrorismo, “hemos tenido insuficiente abastecimiento de insumos para la agricultura, por lo tanto hemos tenido que desarrollar la agroecología como un elemento fundamental para la producción de alimentos”.

“El agradecimiento eterno por el incondicional y permanente apoyo a Cuba. La FAO puede siempre contar con el apoyo de nuestro país”, escribió el dignatario en el libro de visitantes al término del cálido encuentro.



Foto: Alejandro Azcuy.



Foto: Alejandro Azcuy.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba  
2026 © Palacio de La Revolución